



Mengenal Warisan Budaya, Jejak Langkah Pengembaraan 23 Calon Bantara SMK Telkom Sidoarjo ke Singosari

Keterangan

Pusinfo Delta – Pendidikan di luar ruang selalu menjadi bagian penting dalam pembentukan karakter generasi muda. Hal ini tercermin dalam kegiatan Pramuka Penegak Bantara yang mengintegrasikan pembelajaran dengan eksplorasi nilai sejarah dan kebudayaan bangsa melalui kunjungan ke situs-situs bersejarah. Salah satu kegiatan yang memberikan pengalaman berharga adalah program pengembaraan, yang bertujuan memperluas wawasan peserta didik sekaligus menanamkan rasa cinta terhadap warisan budaya.





Sebanyak 23 calon Bantara dari SMK Telkom Sidoarjo mengikuti perjalanan edukatif dengan mengunjungi Pemandian Ken Dedes dan Candi Singosari pada 11 Januari 2025. Kegiatan ini bertujuan menanamkan wawasan sejarah, budaya, serta membangun karakter kepemimpinan, tanggung jawab, dan kepedulian terhadap lingkungan. Dalam perjalanan ini, peserta diajak mengenal lebih dalam sejarah masa lalu yang kaya dengan cerita legendaris.

Jelajah Situs Bersejarah

Pemandian Ken Dedes menjadi destinasi pertama dalam program ini. Terletak di kawasan Singosari, Kabupaten Malang, situs ini dikenal sebagai tempat yang erat kaitannya dengan sejarah Kerajaan Singosari. Nama “Ken Dedes” merujuk pada tokoh legendaris yang menjadi istri Raja Ken Arok, pendiri Kerajaan Singosari. Dikelilingi oleh alam yang indah, pemandian ini menyajikan air jernih dari sumber mata air alami yang menyegarkan.

Di lokasi ini, para peserta mendapatkan penjelasan mengenai peran Ken Dedes dalam sejarah berdirinya kerajaan dan nilai budaya yang melekat pada tempat tersebut. Aktivitas di pemandian ini memberikan pengalaman yang menggabungkan pengetahuan sejarah dengan keindahan alam.





Selanjutnya, rombongan melanjutkan perjalanan ke **Candi Singosari**, sebuah peninggalan bersejarah dari abad ke-13. Candi ini dibangun pada masa pemerintahan Raja Kertanegara, raja terakhir Kerajaan Singosari, sebagai tempat pemujaan sekaligus makam. Peserta diberi penjelasan mendalam mengenai arsitektur candi, relief-relief di dindingnya, dan makna simbolik yang terkandung di dalamnya.

Menurut keterangan sejarah, Candi Singosari mencerminkan kejayaan Kerajaan Singosari di bawah kepemimpinan Raja Kertanegara yang dikenal visioner. Raja ini tidak hanya memperluas pengaruh kerajaan, tetapi juga menjalin hubungan diplomatik dengan negara-negara lain, termasuk Cina dan Sriwijaya.

Kesan dan Pesan Peserta

“Kegiatan ini sangat penting bagi kami sebagai calon Bantara. Selain menguji fisik, kami juga memperkaya pengetahuan tentang sejarah dan budaya Indonesia. Belajar langsung di situs bersejarah membuat kami lebih memahami pentingnya melestarikan warisan bangsa,” ujar

Muhammad Fitrah Ramadhani, salah satu peserta.

Kepala SMK Telkom Sidoarjo, Bapak Abror, S.Hum., M.Pd., menekankan pentingnya kegiatan seperti ini. “Selain menambah wawasan sejarah, kegiatan ini juga membangun rasa cinta tanah air dan mempererat kerja sama antar siswa. Pengalaman langsung seperti ini memberikan nilai lebih yang tidak dapat digantikan oleh pembelajaran di kelas,” jelasnya.

default watermark

default watermark



default watermark



Menumbuhkan Cinta terhadap Warisan Budaya

Kegiatan pendidikan sejarah di luar kelas memberikan manfaat besar dalam memperkuat rasa cinta tanah air, kesadaran akan pentingnya melestarikan warisan budaya, serta membangun sikap kritis terhadap perubahan zaman. Selain itu, program ini juga melatih keterampilan fisik, mental, kerja sama tim, dan rasa tanggung jawab.

Dengan mengeksplorasi situs-situs bersejarah seperti Pemandian Ken Dedes dan Candi Singosari, peserta diharapkan dapat menginternalisasi nilai-nilai sejarah yang kemudian diterapkan dalam kehidupan sehari-hari. Gerakan Pramuka terus memberikan kontribusi nyata dalam pendidikan karakter generasi muda, menjadikan mereka pribadi yang tidak hanya berpengetahuan luas tetapi juga memiliki kecintaan mendalam terhadap sejarah dan budaya bangsa.[Red]

Kategori

1. Berita

Tags

1. Bantara
2. budaya
3. kendedes
4. penagak
5. Pengembaraan
6. Sidoarjo
7. singosari
8. smk telkom

Tanggal Dibuat

Januari 2025

Penulis

pramukadelta

default watermark